

Wirtschaftsförderung: HeimatShoppenQueen mit 500 Euro Preisgeld gekrönt

Dreieich. Im Rahmen der Aktion "Heimat shoppen" im gesamten Kreis Offenbach im September 2022 hatte die Stadt Dreieich eine besondere Aktion inklusive Preisgeld ausgeschrieben: Gesucht wurde die HeimatShoppenQueen oder der HeimatShoppenKing. 500 Euro konnte gewinnen, wer sich mit einem Text oder Video auf Facebook oder Instagram formfrei beworben hatte und die meisten Likes dafür bekam. Am Stichtag 11. September stand es fest: Gewinnerin ist Julia Schäfer aus Dreieich. "Wir gratulieren der Gewinnerin ganz herzlich und freuen uns, dass wir mit dieser Aktion insbesondere auch einmal mehr die jüngere Bevölkerung für das lokale Einkaufen begeistern konnten", so Bürgermeister Martin Burlon am 27. September bei der Krönung der HeimatShoppenQueen im Rathaus.

Alle Bürgerinnen und Bürger waren aufgerufen, insbesondere an den Aktionstagen 9. und 10. September, die lokalen Geschäfte zu unterstützen und lokal einkaufen zu gehen. Mit den Slogans „Heimat shoppen – ich kaufe, wo ich lebe.“ und „Heimat shoppen – alles da, ganz nah.“ war die Kooperationsaktion der IHK Kreis Offenbach eine gute Chance für alle, dem lokalen Handel seine Unterstützung zu zeigen. Viele Geschäfte in Dreieich hatten für die Aktion besondere Angebote vorbereitet.

Nun steht die Shoppingtour der gekrönten HeimatShoppenQueen an. Sie wird dafür durch ganz Dreieich chauffiert und kann in fünf Stunden 500 Euro in den inhabergeführten Geschäften in Sprendlingen, Dreieichenhain, Buchschlag, Götzenhain und Offenthal ausgeben. Begleitet wird die HeimatShoppenQueen standesgemäß von einer selbstgewählten Einkaufsunterstützung sowie von der Citymanagerin Sylvie Angersbach, die ergänzt: „Wir freuen uns riesig auf das kleine Spektakel und die gezielte Unterstützung des lokalen Handels mit der ganzen Aktion.“

Noch können Geschäfte der HeimatShoppenQueen für ihren Einkaufsstreifzug durch ganz Dreieich einen besonderen Hinweis geben oder ein Angebot machen, damit ein Teil

des Preisgeldes im eigenen Geschäft ausgegeben wird. Einfach eine E-Mail mit einer knackig-kurzen Nachricht an die Gewinnerin zusammen mit dem Geschäftslogo senden an sylvie.angersbach@dreieich.de. Über die Shoppingtour der HeimatShoppenQueen wird bei Facebook und Instagram berichtet, sobald der Termin feststeht.

Fotos in der Anlage (Bildnachweis: Stadt Dreieich): Foto 1 von links nach rechts Melanie Großmann (Leitung Wirtschaftsförderung), Julia Schäfer (HeimatShoppenQueen), Bürgermeister Martin Burlon, Sylvie Angersbach (Citymanagement). Foto 2 Bürgermeister Martin Burlon übergibt symbolisch das Preisgeld. Foto 3 die HeimatShoppenQueen Julia Schäfer aus Dreieich.